



1 学年だより・めぶき



渋谷区立上原中学校第1学年

令和2年6月5日（金）分散登校 第12号



3日(水)号令、初・朝読書の風景です。

< 2組の号令風景 >



< 1組の朝読書風景 >

< 2組の朝読書風景 >

< 3組の朝読書風景 >

※来週の時間割は各クラス、上原中 HP→職員室から→1学年からにあります。

8日(月)より50分授業です。給食が始まります。

今週の分散登校はいかがでしたか。最初の週だったので、緊張の連続でとても疲れたのではないのでしょうか。

各教科の先生から、「1年生とっても緊張しているけれど、頑張っていますね。」というお話をたくさんいただきました。最初から授業で頑張る雰囲気をつくるのはとても良いことです。ぜひ続けてください。

さて、午前授業（授業時間45分）は今週で終わりです。いよいよ、50分授業が始まります。小学校は45分授業ですが、中学校は50分授業です。最初は長いと思うかもしれませんが、頑張ってください。

8日（月）からは給食が始まります。しばらくは弁当給食です。

3日（水）に出されたお知らせを確認してください。感染防止対策のため、よろしくお願いいたします。

1 給食について

- (1) 各クラスが2つの場所に分かれて喫食します（ランチルームを除く）。
- (2) 生徒は全員同じ方向を向き、距離を取って静かに食べるよう指導します。
- (3) 毎食、牛乳は提供されます。
- (4) アレルギー対応は通常通り行います。

2 給食に関する持ち物

- (1) 箸、スプーンなど（持ち帰ります）
- (2) 各自が机の上に敷くランチョンマット又はそれに代わるもの

※大きさは290mm×380mmくらいです。

※通常使用しているハンカチ等ではなく、専用のものをご用意ください。

★学年のきまり★～この1年で心も体も成長しよう～

上のような題で始まる学校の約束事について、3日(水)1校時の学活で担任の先生からお話がありました。学校は集団生活を学ぶところです。集団生活の約束事は何で必要なのか。もし、自分勝手に行動をしまえばどうなるでしょう。まわりの人とトラブルになって、いつもけんかになってしまいます。それでは困りますね。

ルールを決めて、周りの人と良い関係をつくっていくことは、社会に出たときに必要になります。

中学校は「社会に出るためのトレーニングをするところ」です。学年のきまりをもう一度読み返してみましよう。社会に出たときに必要になることを、学校の生活に置き換えています。ぜひこの一年間でこの内容ができるようになりましよう。

8日(月)の持ち物です。

デイリーライフに記入して、忘れものをしないようにしましょう。
(教科ごとに載せています。自分のクラスの時間割を確認してください。)

2回目の授業のときは、1回目の授業で次の持ち物を教科の先生から説明されています。

国語	・教科書 ・ノート・新・国語の便覧 ・国語の学習 ・漢字スキル ・作文「中学生になって」
社会(地理)	・教科書(地理) ・ノート ・地図帳・地理の完全学習 ・地理の資料集
数学	・教科書 ・ノート ・リビート ・家庭学習の課題(No.1～No.24) ※必ず丸付けをすること!
理科	・教科書 ・ワーク ・ワークノート ・のり
英語	・教科書 ・Joyful Penmanship
音楽	・筆記用具(名前ペンも)・教科書『中学生の音楽1』『中学生の器楽』
体育	・体育着登校(半そでシャツ、短パンは必ず着用)・筆記用具 ・タオル ・なわとび ・水筒 ・トレーニングカード No1 No2 (休校中の課題です。)
技術	・教科書 ・技術家庭ノート

※休校期間中、教科からの課題の質問をコラボノートに書き込んでもらいましたが、授業が再開されましたのでコラボノートの各教科の質問のコーナーは終了しました。今後は教科の質問は、直接先生に聞いてください。

朝のオンライン学活 いかがですか？

<朝のオンライン学活中の森本先生。画面を通してみなさんの確認をしています。小さな画面で一人一人を見ているので大変です。>



火曜・木曜の朝はオンライン学活で出欠確認をしました。多くの方は入れたのですが、機器の不具合でうまく入れなかった人がいました。

(学校に電話で連絡してもらえたのでわかりました。)しばらくはこのやり方でやっていきます。よろしくお願いいたします。

.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第12号> 1年組 番<氏名>

😊お返事ありがとうございます😊

たくさんのお返事ありがとうございます。保護者のみなさまのお返事から、登校前の生徒のみなさんの不安と期待の時間を知ることができました。また、学校スタッフへの温かいお言葉ありがとうございます。これからもお返事お待ちしております。

(第10号より)

- ・ やっと登校ができ、娘も私もほっとしております。先生方もいろいろ考えてくださりありがとうございます。これからの学校生活にワクワクしています。どうぞよろしくお願い致します。
- ・ 登校日が決まってから学校に行くのをとても楽しみにしているようでした。登校初日は緊張していたのではないかと思います。少しずつ慣れていくのかなと思っています。今年に変更が多く先生方も大変な状況かとは思いますが、どうぞよろしくお願い致します。
- ・ お世話になっております。確認いたしました。子どもの中学校での様子が分かりやすく、ありがとうございます。初日はヘトヘトで帰宅しましたが、1歩スタートが叶い希望が持てました。
- ・ 見ました。一年間宜しく願います。
- ・ これから1年お世話になります。緊張や不安を抱えながらの入学となりましたが、少しずつ中学生活に慣れていってほしいと思います。どうぞよろしくお願い致します。
- ・ 久しぶりの通学でとても疲れた様子ですが、とてもとても楽しかったようです。新しいお友達がたくさんできて、期待に胸を膨らませています。どうぞよろしくお願い致します。
- ・ 分散登校とはいえ、楽しみにしていた中学生活がやっと始まりました。親子共々嬉しく思っています。諸先生方、今までにないことで大変な中ありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願い致します。
- ・ 登校初日の朝は緊張しながら朝の支度をして出発しましたが、帰ってくると楽しかったと、午前中の出来事を話してくれました。
- ・ 新生活が始まりまずはほっとしております。一年間宜しく願います。
- ・ お世話になります。初登校の様子をお知らせくださりありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。
- ・ 一年間よろしくお願い致します。火曜・木曜の過ごし方も提示していただくと助かります。
- ・ どうぞよろしくお願い致します。嬉しそうに生徒手帳を見せてくれました。中学生になったという自覚を少しだけ感じたようです。休校中、課題への取り組みも不慣れながらがんばっていました。ありがとうございます。
- ・ 初めての登校日でしたが、お友達もでき楽しそうに帰って参りました。今後ともよろしくお願い致します。
- ・ 4月7日の入学式がなくなり、まさかここまで学校に行けなくなるとは想像もできませんでした。中学生になるのが楽しみだったのに、ようやく学校が始まるとなったその日、不安で不安で泣き出しそうでした。学校でも隣の友達とおしゃべりすることもできず緊張と不安で疲れ果てて帰ってきました。早く中学校って楽しい！という笑顔が見たいです。どうぞよろしくお願い致します。
- ・ 初登校日で心配していましたが、詳しく様子を書いてくださって安心しました。先生方もいろいろ大変だったと思いますが、親子共々中学生活を楽しみにしております。一年間よろしくお願い致します。

- ・息子は「学校が広くてきれいだった。先生の声が聞き取りやすかった。」と言っておりました。久しぶりの学校生活、中学生初めての学校生活が始まり親も子も嬉しいです。
- ・大変な時期ですが、中学校生活を楽しんでいろいろなことに挑戦してください！
- ・学活の写真も載せていただき様子がわかり嬉しいです。初めての登校でしたが、楽しかったようで安心致しました。これからお世話になります。よろしくお願い致します。
- ・期待の上原中学校生活が始まりました。どうぞよろしくお願い致します。
- ・ようやく学校も再開し、とりあえず?!ほっとしております。中学三年間ご指導よろしくお願い致します。
- ・異例尽くめ中学校生活のはじまりで、本人は不安と楽しみの間で揺れ動いているようです。どうぞよろしくお願い致します。
- ・コロナで大変な中、先生方も大変かと思えます。いろいろありがとうございます。まだまだ大変な状況下ですが、よろしくお願い致します。
- ・登校できるようになり嬉しいです。どうぞよろしくお願い致します。
- ・1学年日より確認いたしました。初登校の様子を当日にいただけると思っていなかったの、ありがとうございました。楽しかったと初日の出来事を説明してくれました。少しずつ学校生活になじんでいくとよいなど、親として協力は惜しみませんのでお知らせください。一年間よろしくお願い致します。
- ・会話がままならない状況なので、友人関係が築きにくいようです。何かきっかけがあるとありがたいです。一年間宜しくお願い致します。

靴箱の使い方 とても素晴らしい

写真は3日(水)下校後の靴箱の風景です。初日1日(月)は自分の靴を入れるところがわからず、間違えた人が何人かいました。3日(水)の学活で、「上履きは上段、外履きは下段」という靴箱の使用の確認を聞いて下校時には、全員間違えずに入れて帰りました。



外履きの入っている下段に上履きを同じように入れると、 <美しい!きれいに上履きが入っています。> 靴底についた泥やごみを付けてしまい、校舎を汚すだけでなく、廊下などを傷つけてしまいます。

これから梅雨の時期になります。下段に入っている上履きを使うとどうなるかわかりますね。廊下が濡れてしまい危険です。

上履きを上段に入れる習慣をつけてください。これが学校をきれいにしてみんなの安全を守ることに繋がります。

ここに
名前を
書いてね!



※上履きの背に名前を書きます。間違えて

ほかの人のものを履かないためです。体育館履きも同じように靴の背に名前を書きます。

来週 12日(金)に生徒手帳に貼る個人写真を撮影します。